
 

 

第 1066 回例会 2020 年 9 月 29 日 

攻めより守りの増強へ 
          

委員長 水野泰雄君 

 2020年4月の緊急事態

宣言以降、私たちの生活

は新型コロナウイルス感

染症の感染拡大防止を前

提としたスタイルに変化

し・我慢してきました。ＲＩ国際ロータリーでも

例会や会議においてオンラインツールの積極的な

活用を推奨するという声明が発表され、環境に適

応する柔軟性が求められています。 

  今年度ホルガー・クナークＲＩ会長が提唱し

たテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」とその

方針説明には、このコロナによる世界的混乱を予

期していたかのように、まさに時代の変化に柔軟

に対応することを掲げられていました。 

 また、成田ガバナーが提唱されている「地域振

興～ロータリーから信州を元気に」では、ロータ

リーの本質と使命を確認し、計画と実行へ～と、

信州の産と人材育成の輝きをロータリーからと掲

げています。 

 自慢のクラブ、そして地域社会から学び、未来

を創り、伝えること～会員がロータリーでの体験

を友人や知り合いに伝えれば、波及効果となって

ロータリーに対する公共の認識も変わっていくで

しょう。 

 当クラブも毎年「増強」に重きを置いて活動し

ていましたが社会情勢が不安定であることに鑑み

て今年度は会長方針でもある「維持」に重点を置

き、「攻めより守り」の姿勢で活動をしています。  

この会員基盤の「維持」に対する意識が、親睦活

動の活性化や会員間の絆の強化につながり、結果

的にクラブを守り将来的な「会員増強」に結びつ

いていくことと考えています。 

 そして、最近では起業や事業を通じて社会をけ

ん引し、地域活性に貢献している若い世代が増え

ています。未来の可能性を秘めた若きリーダーた

ちの中には、異業種間交流や社会貢献に関心を抱

いている人が少なくありません。ロータリー入会

の資格を十分に備えたこれら若い世代をクラブに

迎え入れることは、ロータリーとクラブの未来に

とっての必須課題です。しかしそのためには、ま

ず相手をよく理解する必要があります。 「若い世

代の職業人とともに」キットには、若い世代の入

会・参加促進のアイデアから具体的な方法まで、

幅広い情報が紹介されています。今までのやり方

にとらわれずに仲間を増やしていくための参考と

してください。 

https://www.rotary.org/ja/engaging-younger-

professionals-value 

 

 

   
中澤 信敏君 

みなさん大変ご無沙汰いたし

ました。久々の例会が開催できて

うれしい限りです。 
 最近は肌寒い日もあるように

なってきました。みなさんも付け

てますマスクですが、私は近頃は

コロナ対策としてではなく、アレルギー対策とし

てのマスクになりつつあります。マスクを付けな

いとくしゃみ鼻水がひどい状況です。こうも違う

のかと思うほど、マスクをつけると落ち着きます。

と言うことで、本日はマスクを付けながらご挨拶

を続けさせていただきます。 
 さて本日の例会は、８月４日のガバナー訪問以

来の例会の開催です。その後、みなさんもご存知

の通りコロナウイルスの陽性になってしまった方

会 ⾧ 挨 拶 
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がたくさん出てしまいました。特に上田でここま

での状況になるとは予測できなかったですが、私

は東京をはじめたくさんの陽性者がでている地域

の緊張感みたいな状況を身近に感じられ、対策の

重要性はもちろんですが、感染症との関わり方や、

過ごし方みたいな状況を少し理解できたのかと思

っています。私どもの業界も同様ですが、ご商売

で大変な影響を受けておられる方々もいらっしゃ

いますので、楽観的なお話では無く、解決策がみ

えないような不安感はまだまだありますが、この

状況で何に気をつけて、どのように対応し、何に

向き合うのかが整理できたような気がします。何

より今後も皆さん気を付けていただきますようお

願いいたします。 
この長い間、例会をお休みさせていただきまし

た。８月１８日から９月１５日までの５回を休会

したことになります。本日も当初クラブカレンダ

ーでは休会予定でした。次週１０月６日も地区大

会が今度の日曜に開催されるため休会だったので

すが、またいつレベルが上がってしまうかわから

ないので、休会を返上し例会を実施させていただ

くことになりました。 
その休会の間、会報の特別号の発行をさせてい

ただきました。会報委員会の合原さんをはじめ、

記事を投稿していただいた方々にはご協力いただ

き本当にありがとうございました。なんとかコミ

ュニケーションをつなぎとめる活動を継続したい

と思い実施しましたが、全会員からの投稿を待た

ず例会が復活できたことはうれしいのですが、記

事の蓄えもあるようですので、今後また休会する

ようなことがあった場合には、あらためてご協力

をお願いします。その時には是非投稿されなかっ

た方からも原稿をいただけますようお願いいたし

ますし、場合によってはご指名させていたたくこ

ともあると思いますので、よろしくお願いいたし

ます。 
クラブ運営のための協議は、WEB 会議を検討

しましたが、理事の皆さんの声が拾えるようには

思えなかったのでアンケート式で進めさせていだ

きました。課題解決に向けた協議事項は、やはり

みなさん同じ意見に合意をすぐだせるものではな

いもので、実際に実施してみて時間はかかるので

すがこの方法で良かったのではないかと思ってい

ます。その内容は後程吉田幹事よりご案内いただ

きますが本日お配りさせていただいている理事会

報告としてご覧ください。 
また今後も状況が変わることもあるでしょう

が、柄澤プログラム委員長の元、計画を順次変更

しプログラムの予定を立て直していただきました。

順調に進めば、12 月には、当初の予定通りのプロ

グラムに追いつけそうです。今後も先を見据えな

がらなんとかこの年度を乗り切りたいと思います

ので、引き続きご理解・ご協力をお願いし、いつ

かはコロナウイルスを気にしない楽しい例会を開

催できるよう期待したいと思っております。 

 吉田  穣君 
１．米山奨学会より 
  ・８月の寄付金傾向 
２. 地区事務所より 
  ・ロータリー財団寄付金明細表 
３. 理事会より 
  ・理事会議事録 
恵送  ・・事務局でご覧いただけます。 
丸子 RC 様・・・会報 
日本ユネスコ協会様・・・２０１９年度活動レポート 
全会員配布物 
・新型コロナウィルス接触確認アプリ案内チラシ 
・幹事報告・・感染防止策として回覧ではなく配布させて
いただきます。 

               渡邉 章貴君 

山崎芳雄君  久しぶりの例会ですね！よろしくお

願いします。 

飯島伴典君  皆様お久しぶりです。上田市でもス

マートシティの取り組み始まりまし

た。よろしくお願いします。 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 柄澤  堯君 
北村 久文君 飯島 俊勝君 宮原 宏一君 
宮澤 広一君 松澤 一志君 西澤 尚夫君 
中澤 信敏君 水野 泰雄君 西澤 文登君 
杉山  裕君 生川 秀樹君 斉藤惠理子君 
横沢  正君 田中 栄一君 山田  豊君 
合原 亮一君 吉田  穣君 清水 一典君 
湯原  剛君 齊藤  仁君  
 
ニコニコ BOX 喜投額 9/29 例会 32,000 円 

今年度累計 186,002 円 目標達成率 20.67% 

□司  会   杉山  裕君 

□開会点鐘   中澤 信敏君 
□慶  祝  誕生日祝   

    西澤文登君(15 日)  湯原 剛君(17 日) 
    小嶋修一君(20 日)  山田 豊君(23 日) 

 

委員会卓話 会報委員会 合原亮一君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  27 1 0 96.30％ 
前々回 26 5 2 88.89％ 

出席・ニコニコ BOX 報告 

例 会 日 誌 

10 月 13 日 例 会 予 定 

幹 事 報 告 


